

      **La MARTINIQUE recherche son orthopédiste !**

Notre chirurgien orthopédique va prendre sa retraite en fin d'année. La moitié des cliniques de l'île lui réfère actuellement les orthopédies et même s'il est en train de former une jeune véto, il serait super qu'un vétérinaire bien formé, avec au moins un CES (ou une super expérience pratique) prenne le relais. En effet l'autre orthopédiste de l'île n'est pas loin de la retraite aussi donc on a peur de se retrouver démunis rapidement.

Nous sommes une chouette équipe de 5 véto et 5 ASV exerçant dans une belle structure confortable et rénovée en partie, à Fort-de-France en Martinique. Je vous passe le topo sur la plage, le meilleur rhum du monde, les poissons et coraux multicolores, les randos, la mer bleue des Caraïbes.... ça ne se raconte pas, ça se vit 😊 Il faut clairement essayer ce mode de vie insulaire pour l'adopter.

La clinique est très bien équipée : endoscope, fibroscope, rhinoscope, radio capteur plan, écho ESAOTE (2 sondes abdo et 2 sondes cardio), 2 analyseurs bioch, nf, iono, hormono, microscope à camera, incubateur pour culture bacterio, petmap, tonovet, tout le matériel de chirurgie ortho (même pour tpio)...

Nous sommes en cours de rachat de la structure et l'idée serait de construire un bloc spécialement pour l'orthopédie si nous trouvons un véto pour continuer à développer l'activité. Il y a de quoi faire sur l'île. Il n'y a pas de scanner pour l'instant mais il va y en avoir un en Guadeloupe bientôt ce qui permettrait aussi de développer la chirurgie neuro. Et pourquoi pas après envisager rapidement d'en mettre un en Martinique...

Pour l'instant il n'y a pas un temps plein de chirurgie orthopédique, mais si on développe je pense qu'il y aura de quoi faire rapidement.

La rémunération et le type de contrat sera à discuter ensemble selon votre profil : idéalement collaboration libérale avec rémunération au pourcentage du chiffre d'affaire comme on l'est tous en ce moment (beaucoup plus souple pour l'organisation).

Le mieux c'est d'en discuter directement par téléphone ou visio, c'est bien plus sympa !
Pour voir quelques photos c'est par ici : <https://www.facebook.com/cliniquevetalizes/>

Si tu es motivé(e) pour venir vivre et bosser aux Antilles, envoie moi CV et lettre de motivation à vetalizes.vet@outlook.fr stp

Au plaisir de te parler et de te rencontrer,
Marie Mény et toute la team Vet'Alizés